

KLEINENSEER FRIEDENSLINDE

GEPFLANZT AM 10. MAI 2025 ZWISCHEN KLEINENSEE UND GROSSENSEE

Diese Linde wurde von Michael Roth, ehemaliger Bundestagsabgeordneter, als Symbol des Friedens und der Verbundenheit gepflanzt.

Michael Roth setzte sich als Vorsitzender des Auswärtigen Ausschusses des Deutschen Bundestages für internationale Zusammenarbeit, Friedenspolitik und den Schutz demokratischer Werte ein.

Möge sie wachsen und gedeihen, als Zeichen für Hoffnung und Gemeinschaft. Ein Ort der Besinnung und des Zusammenhalts für alle, die hier verweilen.

Die Pflanzung dieser Friedenslinde war Teil der Gedenktage zum Ende des Zweiten Weltkriegs, die vom 8. bis 11. Mai 2025 stattfanden.

Sie steht im Einklang mit dem Anliegen des Heimat- und Verkehrsvereins Kleinensee, der mit dem Projekt „Nie wieder Krieg“ ein umfassendes Erinnerungsarchiv geschaffen hat.

Dieses Archiv gibt weit mehr als 900 Opfern des Krieges der Region ihr Gesicht zurück und setzt ein klares Zeichen gegen jede Form der Kriegsverherrlichung.

Mehr Informationen im Internet unter www.nie-wieder-krieg.net

**HEIMAT- & VERKEHRSVEREIN
KLEINENSEE**



INTERAKTIV

Scannen Sie einfach nachfolgenden Matrix-code mit Ihrem Smartphone, um mehr zu diesem Standort und der Region zu erfahren.



SPONSOR

Redaktion, Layout & interaktives Digitalkonzept

 **dd-media.de**
die Internetagentur www.dd-media.de